



FOTO: CUARTOSCURO

POR YVONNE REYES

El coordinador del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, hizo un llamado a todas las bancadas a aprobar, antes de que termine el período de sesiones el próximo 30 de abril, la reforma propuesta por el Ejecutivo para la pensión digna.

Indicó que con ello se busca derogar las distorsiones que provocaron las reformas de 1997 y del 2006 y garantizar un pago de pensión por 16 mil 400 pesos para los trabajadores.

Acusó al Partido Acción Nacional (PAN) de politizar el tema y rechazó que con esta iniciativa de reforma del presidente Andrés Manuel López Obrador se afecten las Afores de los trabajadores.

"Todo lo quieren politizar, yo espero que ahora tengan sensatez, madurez, sensibilidad social y compromiso con 45 millones de trabajadores, actualmente

El diputado Ignacio Mier acusó al PAN de politizar el tema y rechaza que con esta reforma se afecte a los fondos de los trabajadores

derivado de las pensiones del 97 y del 2006 existe una gran incertidumbre en 45 millones de trabajadores que por diferentes razones no han tenido constancia en sus fondos para el retiro, y eso hace que sus pensiones sean raquíticas de 2 mil 400 pesos".

"No se afectan las Afores, son los grandes mitos que ha construido el PAN, lo meten en una agenda política, lo han hecho con todo", expresó.

Iniciativa en proceso

En entrevista, manifestó que la iniciativa está en proceso de dictaminación y que solo se está en espera de que se reúnan las comisiones respectivas.

Precisó que esta reforma beneficiará a los trabajadores que se empezarán a jubilar y pensionar a partir del 96 para que tengan asegurados, al menos, la pensión de poco más de 16 mil pesos y hasta 18 mil mensuales.

Mier indicó que los recursos para estas pensiones saldrán de un fondo que será una mezcla de recursos de economías del Gobierno federal y aportaciones del Sistema de Administración Tributaria y de cuentas abandonadas del fondo de pensiones.

"Yo he hablado con los coordinadores, apelo a su comprensión, no se pone en riesgo nada, es un manejo político", insistió el legislador poblano, quien dijo que se busca que quede plasmada la pensión digna en las leyes.